
令和４年度第１３回地域タウンミーティング（八幡野）意見一覧 

 

日時：令和４年１１月１１日（金） 午後７時～午後８時 

場所：八幡野コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 災害時の迂回道路の整備について【連合町内会】             

② 八幡野メガソーラーの裁判の進捗について【区】 

③ 対島川の整備について【東町町内会】 

④ 八幡野コミュニティセンター前道路の擁壁の石積みについて【財産管理 

会】 

⑤ 八幡野コミュニティセンター前の広場の整備について【財産管理会】 

⑥ 城ヶ崎のつり橋への案内看板について【区】 

⑦ 対島の滝展望台への遊歩道の安全対策について【財産管理会】 

⑧ 市道沿いの木の伐採について【下町町内会】 

⑨ イノシシ対策について【東町町内会】 

⑩ マイナンバーカードの出張申請サポートについて【女性の会】 

⑪ 対島中学校の体育館のトイレ等の整備について【子育て世帯】 

⑫ 国道１３５号等の冠水について 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 八幡野区-① 

災害時の迂回道路の整備について【連合町内会】 

上町側の入口の土地が出っ張っていて、ぶつかった車がありましたので、対応をお願いしま

す。また、行き止まりになっていることを知らず、観光客が進入してしまいますので、行き止

まりを示す標識を付けてもらえないでしょうか。 

回 答 

令和４年１１月１６日に八幡野区長及び区の役員と現地確認を行いました。 

出っ張っている箇所の対応につきましては、区画線上にポストコーンを設置し

て車両及び歩行者の安全に努めます。 

また、行き止まりの標識につきましては、設置場所の確認をさせていただきま

したので、翌日に業者と現場立会をし、ポストコーン設置と標識設置の施工を依

頼いたしました。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

2 

 

意 見 区 八幡野区-② 

八幡野メガソーラーの裁判の進捗について【区】 

この裁判の様子について、可能な範囲で教えてください。 

回 答 

市の河川占用不許可処分を巡る裁判は現在も続いており、私どもは一貫して、

「社会経済上必要やむを得ないと認めるに至らない」ことを理由に許可できない

ということを主張しているところでございます。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

3 

 

意 見 区 八幡野区-③ 

対島川の整備について【東町町内会】 

今年の６月頃、対島川の除草をしていただきありがとうございました。除草をしていただい

た箇所の下方に、木が生い茂っているところがありますので、伐採していただけたらと思いま

す。 

回 答 

令和４年１１月１６日に八幡野区長及び区の役員と現地確認を行いました。 

河川敷に生えている木につきましては、市で対応いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 八幡野区-④ 

八幡野コミュニティセンター前道路の擁壁の石積みについて【財産管理会】 

八幡野コミュニティセンター前道路の擁壁の上が石積みになっています。万が一崩れたら危

険ですので対応をお願いします。 

回 答 

令和４年１１月１６日に八幡野区長及び区の役員と現地確認を行いました。 

当該箇所につきましては、市の管理する道路用地ではないため、市として対応

することは難しいと考えておりますが、管理する上での技術的な助言等の支援を

行いますので、ご相談ください。 

 

  

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

5 

 

意 見 区 八幡野区-⑤ 

八幡野コミュニティセンター前の広場の整備について【財産管理会】 

この土地は財産管理会で管理していますが、駐車場などで使用しているのは市関係のイベン

トがほとんどです。雨の日にぬかるんだりしていますので整備を予定していますが、その際に

は市から援助をお願いしたいです。 

回 答 

利用状況を確認する中で、対応を検討してまいります。 

 

  

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

6 

 

意 見 区 八幡野区-⑥ 

城ヶ崎のつり橋への案内看板について【区】 

城ヶ崎には二つのつり橋がありますが、観光客の方にはその認識があまりないようです。テ

レビなどで門脇つり橋が有名になっていますが、間違えて橋立つり橋に行ってしまうことがあ

ります。三島信用金庫伊豆高原支店の向かいに「城ヶ崎海岸つり橋」としか書かれていない看

板がありますので、二つのつり橋をアピールする意味でも、看板を設置する場合はそれぞれの

つり橋の名前を入れた方がいいと思います。 

回 答 

ご指摘のとおり、門脇つり橋と橋立つり橋があるということが広く認知されて

いないと考えられますので、看板を確認いたしまして順次直してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

7 

 

意 見 区 八幡野区-⑦ 

対島の滝展望台への遊歩道の安全対策について【財産管理会】 

先日立ち入り禁止措置が解除となりましたが、橋から展望台までの遊歩道が急な階段で危険

ですので、安全対策をお願いします。 

回 答 

今年度から城ヶ崎海岸遊歩道のうち、ピクニカルコースの遊歩道整備を予定し

ており、３か年でウッドチップ舗装の改修を行います。 

対島の滝展望台への遊歩道がある自然研究路につきましても、危険箇所の解消

を図るなど並行して整備できるように検討いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
 

8 

 

意 見 区 八幡野区-⑧ 

市道沿いの木の伐採について【下町町内会】 

八幡野港から国道１３５号方面へ向かう１本道を上っていくと、右側から道路に覆いかぶさ

るように木が生えているところがあります。また、雨が降ると木の根元から石が転がってきて

危険ですので対策をお願いします。 

回 答 

令和４年１１月１６日に八幡野区長及び区の役員と現地確認を行いました。 

当該箇所につきましては、民有地となることから、所有者様へ区からのご要望

をお伝えします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑨ 

イノシシ対策について【東町町内会】 

私はゆうゆうの里老人ホームの近くに住んでいるのですが、近年イノシシが頻繁に出没して

います。八幡野の街中にも出没しており、高齢者や子どもたちに危害を加えられる恐れがあり

ますので、対策をお願いします。 

回 答 

有害鳥獣につきましては、市内全域に被害が発生しており、積極的に捕獲を行

っておりますので、イノシシを発見した際には、情報提供をお願いいたします。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑩ 

マイナンバーカードの出張申請サポートについて【女性の会】 

対島地区には高齢者が多く、スマートフォンなどで自分で申請することができない人がいま

す。ぜひ八幡野コミュニティセンターに市の職員の方に来ていただいて、丁寧にサポートして

いただけたらと思います。 

回 答 

 現在、市の職員が事業所等を対象にマイナンバーカードの出張申請サポートを

行っております。 

八幡野コミュニティセンターにおいても実施いたしますので、周知等にご協力

をお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑪ 

対島中学校の体育館のトイレ等の整備について【子育て世帯】 

⑴体育館のトイレは半分屋外にあるようなトイレで、クモやゲジゲジなどの虫がたくさんいた 

り、壊れているトイレもあり、子どもたちは利用を避けているとの声を聞きます。 

⑵陸上部や野球部が利用しているメインのグラウンドの土が流れてしまい、石がゴツゴツした 

状態になっています。危険ですので、土を入れていただけたらと思います。 

⑶メインのグラウンドの部室のところにあるトイレも上手く機能しておらず、外の水洗も排水 

が詰まっていて、いつも雨が降ると水たまりになり、子どもたちが飛び越えている状況です。 

回 答 

 市内の小中学校の整備につきましては、優先順位を付け計画的に行っておりま

すので、現地を確認し、できるところから対応してまいります。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-⑫ 

国道１３５号等の冠水について 

 雨が降ると国道１３５号の岩上書店の前あたりが冠水し、その水が八幡野交差点から港方面

に流れて太田靴屋や伊豆急行線のガード下、イナバ堂の前に水が溢れている状態です。一度点

検していただけたらと思います。 

回 答 

 近年、今までにない豪雨に見舞われることが多くなりましたので、国道１３５

号の冠水については常に県と協議を行っております。 

令和４年１１月２５日に県熱海土木事務所へお伝えしたところ、「岩上書店下

の交差点部において、水路の改修計画を検討している。」との回答をいただきま

した。 

 

 


